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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年９月21日（水）午後１時30分から午後２時55分までの間

第２ 出席者 古谷委員長（司会 ・小田切委員・刈谷委員）

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官

第３ 議事の概要

１ 審議事項

警察職員の援助要求について

警備部から、警察職員の援助要求について説明があった。

委員から 「援助に当たる職員の方は、健康に留意して職務を全うして貰いたい 」、 。

旨の発言があった。

２ 報告事項

(1) 債務不存在確認請求事件の提起について ・・・ 資料１】【

警務部から、債務不存在確認請求事件の提起について報告があった。

(2) 令和４年全国地域安全運動の実施について ・・・ 資料２】【

生活安全部から、令和４年全国地域安全運動の実施について報告があった。

委員から 「四国八十八ヶ所の御朱印帳への記帳の際、特殊詐欺防止の当て紙を、

配布する企画は、県内外の方々への啓発活動につながる大変良い企画だと思いま

す 」旨の発言があった。。

また、他の委員から「色々な工夫を凝らした広報啓発活動をお願いする 」旨の。

発言があった。

(3) 夏期における水難防止対策の取組結果について ・・・ 資料３】【
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生活安全部から、夏期における水難防止対策の取組結果について報告があった。

委員から 「釣具店や関係機関と協力して、チラシや広報誌を利用した危険箇所、

の注意喚起をお願いする 」旨の発言があった。。

、 「 。」また 他の委員から 川や海でのライフジャケット着用の推進に努めて貰いたい

旨の発言があった。

(4) 第76期短期初任科卒業式の挙行について ・・・ 資料４】【

警務部から、第76期短期初任科卒業式の挙行について報告があった。

、「 、 。」委員から 初心を忘れず 自分の仕事に誇りを持てる警察官になって貰いたい

旨の発言があった。

また、他の委員から「県外出身の方も数人おられるようで、高知県に移住して高

知県の安全安心のために働いてくれる事を大変ありがたく思います 」旨の発言が。

あった。

３ 追加報告

台風14号の接近に伴う被害状況と警察措置について

警備部から、台風14号の接近に伴う被害状況と警察措置について追加報告があっ

た。

第４ 決裁事項

１ 審議事項に係る決定について

警備部から、警察職員の援助要求について説明があり、原案のとおり決定した。

２ 県監査委員が実施した定期監査結果報告（令和４年度第１回・第２回）について

、 （ ）警務部から 県監査委員が実施した定期監査結果報告 令和４年度第１回・第２回

について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

３ 銃砲刀剣類所持等取締法による不利益処分について

生活安全部から、銃砲刀剣類所持等取締法による不利益処分について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。
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４ 放置車両確認事務の委託に関する規則の一部改正について

、 、交通部から 放置車両確認事務の委託に関する規則の一部改正について説明があり

審議の結果、原案のとおり決定した。

５ 意見公募手続を実施しなかった理由の公示について

交通部から、放置車両確認事務の委託に関する規則の一部改正についての意見公募

手続を実施しなかった理由の公示について説明があり、審議の結果、原案のとおり決

定した。

６ 弁明書の作成について

免許センターから、行政不服審査における弁明書の作成について報告があり、審議

の結果、原案のとおり決定した。

７ 弁明書の送付及び反論書等の提出について

警務部から、行政不服審査における弁明書の送付及び反論書等の提出について報告

があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

８ 個人情報部分開示決定通知書について

公安委員会事務室から、個人情報部分開示決定通知書について報告があり、審議の

結果、原案のとおり決定した。

９ 個人情報開示決定通知書について

、 、 、公安委員会事務室から 個人情報開示決定通知書について報告があり 審議の結果

原案のとおり決定した。

10 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和４年９月14日に開催した公安委員会定例会議「議事

録」について報告があり、原案のとおり了承した。
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11 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（窪川署）について報告があり、了

承した。


